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小 小 红 绿 灯 一 片 为 民 情

在光山县东城区，随着县行政审批
便民服务中心的正式运行，以及该县新
建公立第五小学的启用，这儿的光明大
厦门前与光明大道十字交叉口人流、车
流巨增。县委、县政府倾听民声，顺应民
意，县公安交警部门立行立改，迅速完
成便民服务中心与光明大道路口红绿
灯架设任务，畅通交通出行，体现了一
片为民情怀。

6

月
30

日， 进出县便民服务中心办
事的群众，往返第五小学途中的学生和
接送孩子的家长，加之附近店铺出行居
民等，让光明大厦区域格外热闹。记者
现场设身处地感受一番，悟出路口架设
红绿灯， 为群众通行带来的安全与便
利。

提及此处安装红绿灯前后的感受

与变化，距离路口十几米处的清茶粥坊
店长张�洲告诉记者：“这个路口紧邻
我们清茶粥坊，平时途经该十字路口的
群众、学生和车辆非常多，特别是中午
和傍晚时段，进出清茶粥坊吃饭的客人
特别多， 路口过往行人和车辆也比较
多。自从架设了红绿灯，我们门前道路
顺畅多了， 增加了过往群众通行安全
感。政府真是为民着想，好事办得实、干
得快。”家在附近的居民何开宏感慨道：

“交叉路口红绿灯安装后， 对我们附近
商铺还有居民出行带来了很大的安全
和便利。可以说，我们老百姓想到的事，

政府和公安交警部门已经替我们办到
了，办得非常好，非常感谢！政府在这方
面很给力！”

记者走访了解得知，尽管新形成的
十字路口还有两个方向道路基础工程
没有建设到位，光山县委、县政府广泛

听取民意， 本着安全工作无小事的理
念，立足长远，安排相关部门超前完善
交通配套管理设施，为该路口架设坐灯
与长臂组合智能数字标识一体化红绿
灯。

光山县公安交警大队大队长余家
术告诉记者：“为解决广大人民群众安
全出行问题，交警大队不等不靠，主动
作为，积极向县委、县政府领导汇报城
市交通配套设施改造完善计划建议。县
政府在财力有限的情况下，拨出专项经
费， 在光明大厦路口安装了一座高规
格、 最新国家技术标准规范的红绿灯，

进一步规范了该路口的交通秩序。”

未来该路口红绿灯数据系统，可根
据城市道路交通发展变化情况，在道路
左右交通限行，直、左、右分流等交通信
号指示功能上，实现按城市交通管理实
际需要进行适时调整。
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走近95598供电服务热线

“喂，您好，这里是供电服务热线
95598

， 请问有什么可以帮到您吗？”

当市民通过拨打
95598

， 在这句亲切
问候的导引下轻松而顺利地办完业
务时，

95598

的话务员正在幕后忙碌
地工作着。或许很多人会感觉这是一
句微不足道的话语，但是信阳供电公
司
95598

客户信息服务班的工作人员
却日复一日、年复一年地重复着这句

话。

7

月
1

日， 记者来到信阳供电公司
95598

客户信息服务班， 体验她们工
作中的“酸甜苦辣”。

上午
10

时，刚一进门，记者就听
到接电话的声音此起彼伏，一个个忙
碌的身影出现在记者的视线里。记者
看到，这里一共有

10

个坐席，每个坐
席上至少有

2

部电话， 有的坐席上甚
至有

4

部电话。 当记者问一位接线员
问题时，她这样回答：“对不起，我现在
没有时间跟您说话，您稍等一会儿。”

“客户您好，这里是
95598

……您所处
的中铁领袖城因地埋电缆故障导致
部分用户停电，我们对此深表歉意，目
前，我们的抢修人员正在进行紧急故
障抢修，预计

15

时左右恢复供电。”

等她接完了电话，记者对其进行
了采访。她说：“我们这个班一共有

24

个人，分为
4

个组，一个组
6

个人，四组
三班倒。你们看现在有

8

个人在值班，

她们
2

个是来帮忙的， 我们这里一直
都是哪个值班忙不过来，别的值班就

过来帮忙，大家互帮互助。”在
95598

已有十几年接线经验的话务员朱敏
告诉记者。 当记者问她是否感觉枯
燥、感觉累的时候，她回答说：“我都
习惯了，有时候值夜班，第二天早上
下班回家，大脑处于兴奋状态，睡不
着，刚刚睡着的时候又到了上班的时
间， 每天都感觉头昏昏沉沉的。”“平
均一天几百个电话， 听得头都大了，

如果遇上脾气不好的客户，遭受辱骂
和训斥几乎成了家常便饭。”朱敏说，

“在大大小小的电话中， 抢修电话处
理起来最麻烦。从报修受理到抢修调
度、从处理反馈到保修处理、再到回
访、归档，一个环节都不能出岔子，每
个话务员都承受着巨大的心理压力。

虽然我们不用全副装备攀电塔钻井
盖接线，也不用汗流浃背爬山涉水巡
查，但我们面临的压力和工作强度并
不比出外勤的人员少。”记者了解到，

为了保障客服质量， 市供电公司对
95598

员工进行了抗压训练， 以确保
在任何情况下， 她们始终将微笑、亲
切、冷静的一面呈现给客户。

这时，记者注意到一位话务员把
药放在手里， 拿着水杯准备去接水
时，电话来了，她放下水杯去接电话，

可是因为频繁的来电，她始终没机会
去接水吃药。 记者帮她接了杯水，她
冲记者点点头，才把药吃下。这位话
务员叫樊向辉， 是

95598

客户信息服
务班的班长， 她由于每天说话太多，

严重上火， 但是她一直在坚持工作，

只能吃点下火的药。 樊向辉告诉记
者：“从今天零点到

12

点
35

分，我们已
经人工接听电话

600

多次，

IVR

（自动
语音公告）接听电话

266

次。行行有一
本难念的经，而做客服这一行往往比
常人需要更多的耐力，一忙起来就是
一整天。特别是用电高峰时，有时一
天我们会接到上万个来电。我们经常
一坐几个小时都没时间站起来，电话
一个接一个进来，工单一张接一张派
出。因为怕上厕所耽误时间，我们很
多话务员连水也不敢多喝。”

当记者问她们在工作中有没有
遇到什么困难时？樊向辉说，肯定有。

打电话来的大都是因为停电的事，尤
其是夏天，听到部分用户无理的谩骂，

我们会感到委屈，但我们不怨恨任何
一位客户，如今谁家离开电都不方便。

客户也是因为太着急了，有时才会语
气不好，我们也是能理解的。我们首先
要当好客户的“消防员”

,

从选择这项
工作的那一天起，我们就已经有这样
的心理准备，理解、倾听是我们日常工
作的主旋律。“其实我们都是很容易感
动的，有时帮客户解决用电难题后，听
到一声‘谢谢’，便觉得所有的忙碌都
值得了。”樊向辉坦言。此时，樊向辉接
到老公的一个电话，尽管短短的几十
秒，但是她脸上幸福的微笑清晰可见。

她说自己老公工作也忙，但是他每天
都会打个电话来关心自己，老公对自
己的工作很支持。

晚上
9

点记者离开时， 里面依然
是一片忙碌的场景。

95598

客服人员
深知要为电力客户提供优质的服务，

光靠微笑和热情是远远不够的，娴熟
的服务技能与过硬的业务知识尤为
重要，只有通过不断学习和积极的探
索，提高自身的综合素质，才能为客
户提供方便、快捷、全面的服务。她们
用满腔的热忱在企业与客户之间架
起了沟通的桥梁，支撑着供电服务的
广阔平台。
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“麻将不打了，黑七不斗
了，现在的我啊，是个‘舞’林
中人了！”昨日晚间，我市中
心城区体彩广场旁， 市民洪
先生一边跟着节奏跳着广场
舞，一边笑着对记者说。

在人们的印象里， 跳广
场舞的主力军不是阿姨就是
大妈，多为女士，然而，昨日
晚间上

8

时许，记者却在体彩
广场欢乐的广场舞队伍中，

发现了数个正努力跟着节拍
和教练跳舞的男士。这其中，

动作最为舒展、 最为到位的
就要数体型微胖的洪先生
了。伴随着《卷珠帘》优雅大
气、 荡气回肠的旋律， 他甩
臂、扭胯，偶尔还来两下秧歌
里的十字步，跳到得意处，还
闭上眼睛， 让身体跟着旋律
走起来，完全“意识流”。休息
间隙，洪先生告诉记者，他今
年
50

多岁， 家就住在体彩广
场附近， 晚上七八点经常在
这儿跳舞， 已经有一年多的
“舞龄”了。“白天上班比较忙，

晚上到这里听着音乐跳着舞，

整个人都得劲儿多了。全民健
身嘛，蹦蹦跳跳，对治疗肩周
炎、颈椎病都有好处，很适合
我。洪先生说，以前空闲时的
主要娱乐项目是玩麻将、打黑
七，坐得时间长了，浑身都不舒服，自从接触到广
场舞，就爱上了它，再也不去打牌了，这一年多明
显感觉体质好了起来。

跳广场舞的好处不仅是锻炼身体， 还能让
人的心态变得更加年轻。“我们这个队的老师有
水平，经常赶潮流，编一些比较流行的舞曲，耳
濡目染，我也能哼两句，别说《卷珠帘》了，《小苹
果》也拿下了，孩子们都说我变得时尚了。”洪先
生说。

据洪先生所在的舞蹈班的罗玉华老师介
绍，目前班里共有

170

名学员，有
3

名男士。“我在
体彩广场跳了

12

年， 在河公园跳了
19

年。母
女、姐妹一起来跳舞锻炼身体的很常见，慢慢也
开始有夫妻一起来跳舞的。很多人工作压力大，

晚上过来听着音乐活动活动筋骨， 心里就舒畅
多了。现在的人越来越重视健康。我相信，以后
会有越来越多的中老年男士意识到麻将的危
害，远离健康‘杀手’，加入到我们广场舞的队伍
中来。”罗老师自信地说。

追 世 界 杯 圆 创 业 梦

“筹备了许久，终于赶在世界杯开
幕前开业了， 既满足了我和身边的球
迷朋友的需要， 也圆了我的创业梦。”

昨晚， 在位于百花园附近的博客小街
静吧， 年轻的执行董事王俊杰对记者
说。

在人们的印象中， 足球总与疯狂
和激情分不开。 今年的世界杯拉开帷
幕以后， 夜间总能在全市各个体育彩
票站外看到为自己喜欢的球队、 球星

呐喊助威， 用激情享受世界杯的球迷
朋友，而在新近开张的这所静吧里，也
成为不少球迷聚集的地方。

记者昨日在博客小街静吧里发
现， 这里实际上是西餐厅和静吧的结
合体，整个空间比较大，环境舒适，音
乐舒缓，一进门，似乎就能扫去一天的

疲惫，整个人都放松下来。昨天是这个
静吧正式营业的第三天， 由于当初定
位的目标消费者是中高端群体， 并没
有进行铺天盖地的宣传推广， 静吧内
的顾客并不多。

“最初投资的目的是为了给
80

后、

90

后提供一个‘可以说话的地方’。”王

俊杰告诉记者，“我本身也是球迷，静
吧开业时间恰好赶上了世界杯， 正好
可以利用西餐厅内电影吧的大屏幕播
放世界杯， 就想到了为想安静享受世
界杯的球迷提供一个有情调的场所观
看世界杯。”据了解，世界杯期间，每晚
九点开始，就有驻唱歌手暖场，既有信

阳本土的“明星”，也有外地甚至外籍
演员的演绎。

由于世界杯刚比完小组赛，记者
在吧内并没有看到很多等待看球的
人，但不少喜欢慢生活的顾客似乎对
这里很有感觉。“目前静吧的演出每
天会持续到夜里两三点，虽然目前还
不是十分火爆，但是我相信将来并不
愁没有志同道合、热衷于享受安静生
活的人前来捧场。” 王俊杰笑着说，

“估计到了
1/4

决赛的时候， 这里会更
加热闹。”

□

本报记者孙浩然张继疆

7

月
1

日，信阳供电公司在正在建设中
110

千伏中山变电站施工现场举行了入党宣誓仪式，欢迎新党
员入党，既不耽误工作，又让他们思想上接受洗礼。 甘仁伟刘智祺摄

图为
95598

供电服务热线的话务员们忙碌工作时的场景。 本报记者赵锐摄


